

## Cerca del 70% de ataques son de tipo verbal en ambas provincias

**A LO LARGO DE 2024. SSAS reporta 778 casos y el SSAN, 199.**

De acuerdo a lo informado por ambos servicios de salud, a partir del trabajo de las respectivas Mesas de Seguridad, en total a nivel regional se han notificado 977 agresiones a funcionarios de salud durante 2024.

En lo que respecta al Servicio de Salud Araucanía Sur (SSAS), el

total de ataques es de 778 a la fecha, que se desglosan en 390 en APS, 216 en hospitales nodo y familiares y comunitarios y 172 en el Hospital Hernán Henríquez Aravena. El 69% corresponde a agresiones verbales, 20% agresiones físicas, y 10% a otras agresiones. En el Servicio de Salud Araucanía Norte (SSAN) se re-

portaron 199 agresiones a lo largo del año, siendo las comunas más afectadas Angol, Collipulli, Victoria y Lumaco. El 73% de los ataques han sido de tipo verbal siendo 145 del total. Otras 27 han sido de tipo físico, dos de carácter sexual y, 25 entran en la categoría "otras". Según Luis Alvial, coordinador de la Mesa de Segu-

ridad SSAN, el énfasis está en poder consolidar planes integrales que sean pertinentes al nivel de riesgo en el cual se encuentran los dispositivos de salud. "Fundamentalmente lo que estamos tratando de construir es poder fortalecer medidas de control preventivo de carácter policial y también la persecución penal que tiene que ser el elemento de respaldo a los funcionarios y funcionarias que se ven afectados por este tipo de situaciones", dijo, recordando la importancia de los elementos de protección de los propios establecimientos ante los hechos de violencia. **CS**



**PARTICIPANTES EN LA MESA DE SEGURIDAD DE ARAUCANÍA SUR, INSTANCIA QUE BUSCA MEJORAR LAS CONDICIONES DE FUNCIONARIOS Y USUARIOS.**